
　まず、最初に11/30の岡村睦美ガバナーエレクトの結団式＆壮行会には、川口クラブの多くの
方に参加していただきまして、ありがとうございました。地区の方からも多くの錚々たるメンバー
の方々にお越しいただき、川口クラブで岡村さんを支えていかなくてはと皆様が感じてくださった
式典だったと思います。
　今日は２カ月ぶりに朝の清掃活動をして来ました。12月と云う事もあり皆様お忙しい事だと思
います。参加してくれるメンバーが少なくて残念な気がしました。それと色々の行事に参加してく
ださる方の顔ぶれが、だんだん同じになっている事もとても残念です。兎にも角にも、色々の行事
がある中で一つ位思い切って参加してみてください。違った景色が見えてくるのではないかと思
います。小松さんユニちゃんも一度参加するようご指導下さい、お願いします。
　今リリアの催し物広場で市展が開かれております。工芸展の方にロータリー賞が出ていること
を皆様ご存じでしょうか。今年は黒沢恒子さんが富士山を毛糸で刺繡というか、織り込んだ壁掛
けが入賞していました。ロータリーの誰かが審査員として参加している訳ではないのが一寸残念
ですが、是非観てみてください。
　今日11：00からの理事会で意見交換がなされました。田中さんの方から、ロータリー財団の寄
付がガバナーを出すクラブなのに4.12％しか達成してないと言われ驚きました。100％にするた
めに会費から米山、財団、ポリオの寄付を出すことにし、その為にクラブの各行事、事業に使える
お金が足りず、切りつめて運営しております。それでも円安で62万足りず、入口で寄付を集めさせ
てくださいとお願いをしたと思います。今、当クラブの会費の集め方が前期と後期に分かれてい
る為、寄付が前期に前納できず後々になっている点で、結果発表の時100％になっていないという
事だと理解しました。しかし、クラブ会費を前期が始まる前に全額納めていただければ、寄付金は
年度初めに全額納めることが出来るという事です。問題点をもっともっと皆で共有して話し合い
解決していく必要があると感じました。
　皆様これからもご協力をよろしくお願いいたします。
　来週はいよいよXmasパーティーです。皆で思い切り楽しみ
ましょう！たくさんのご参加をお待ちしております。

今日はガバナーがお見えです。
梨本ガバナーの川口訪問は46番目になります。
この後夕方から47番目として春日部のほうにも伺うと聞いておりますので、会長挨拶は無しにしてガバ
ナーの疲れを取っていただける体操でもと思いましたが、ガバナーはスポーツマンで昨日も水泳で身体を
鍛えて来られたとの事でした。この後ガバナーからは「ロータリーの基本と、そして変化する新しいロータ
リーも学び楽しく活動しましょう」という素晴らしい地区運営方針などのお話があると思いますので、私か
らは陸前高田に行った報告をさせていただきたいと思います。
川口出発組は朝7時30分集合で一ノ関まで行き前泊組と合流して、そこからバスでキャピタルホテルに向
かいました。陸前高田RC12:10の例会にメーキャップさせていただきました。会員様19人、メーキャップ会
員19人にお一人この日に入会された方が居られ39人での例会となりました。個人々々が和気あいあいと
色々の話をし、美味しい新鮮なお刺身の和食を頂きました。そして、例会が行われ、会員の皆様が幸福だっ
た出来事を発表しながら前に出てBOXにニコニコを入れて行きました。私達も陸前高田でメーキャップ出
来ます事に感謝して皆でニコニコに入れさせて頂きました。
その後松を植えた海辺にパスト会長の千田様達に案内していただきました。
土砂が積まれた海辺近くに大きな松が一本立っていてユースホテルが空洞になり潰れて山の麓の学校も
建物だけ残るという凄まじい景色だったのが、緑の芝生の公園になり街側は緑の土手、海側はセメントと
いう形で堤防が作られ、その真ん中に海を見下ろす献花台、その下に松の木が大きく育っていました。私
達が植えた松は一本も枯れる事なく育ち、これから間引いてあげないと枯れる木が出てくると言っておら
れました。植えた後も雑草を抜いたり、木を見て回ったりと大変な仕事は続きますが、ボランティアで植え

4 月 3 日に、川口モーニング RC が主催するアイメイト寄贈チャリティー
ゴルフに、川口 RC より朝日恵子会員、荒隆一会員、齋藤幸雄会員、髙栁
雅章会員、大竹純会員、篠田元一会員、岩井光龍会員、金子邦彦会員が
参加しました。

8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

青少年交換留学生のJUNIさんが、増井真也会員と大相撲
観戦に行ってきました。

11月16日に山の手RC主催ボッチャ大会見学でMake-Upしました。地域の方や大学、会社
関係の方など、様々な方々が参加していました。

11月26日に千葉県旭市の鴨料理才兵衛へ鴨料理を堪能し
てきました。

12月3日に開催された川口マラソンに参加しまし
た。

●青少年交換留学生

●第3071回移動例会　陸前高田訪問Part-2

●3068回　納涼会
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事業所：第一生命保険㈱　浦和支社
住　所：さいたま市浦和区仲町 2-4-1 浦和NEビル3 階
ＴＥＬ：048-815-5010
ＦＡＸ：048-815-5012
役職名：次席支社長

渡邉　圭介
わたなべ        けいすけ

会 長 挨 拶
会 長　森　絹子

◎1月11日
　定例会
　場　所／銀座アスター 　　点　鐘／ 12：30

◎1月18日
　定例会
　場　所／ 銀座アスター　    点　鐘／ 12：30

卓話：演歌歌手　津山洋子 様
　　　　　　　　　　／高橋一郎 様

市産品フェアにて募金活動など
※26日を第11グループ合同奉仕活動に振替

※16日の例会の振替になります
新会員卓話
石井良輔会員 / 石黒淳明会員

●入会式

例会予定

幹事報告をご覧ください。
●14日の例会は、18：00より東京アメリカンクラブにてクリスマス家族例会
になります。
●28日と1月4日の例会は休会です。
●15日12：30よりロイヤルパインズ浦和にて浦和RCへMAKE-UPがありま
す。

幹事報告　請川かおり幹事
本日分
会員数
会場参加
Zoom参加
Make-Up
出席率

  12月7日
　 103名
　   53名
　     1名
       27名
  82.65%

出席報告

今週の当番
SAA 出席委員 ニコニコ委員木内賢治委員

石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長 永井牧委員長、佐藤龍委員

65th

●第3081回  定例会
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2023年12月7日～2024年1月5日迄の九気星の運気は以下の通りとなっております。
　★一白水星‥・新築、修繕、転職、転業、転居等は慎重に。出来るだけ現状維持が良い
★二黒土星‥・自己中心的な行動から訴訟、裁判沙汰になりやすいので謙虚な気持ちで吉
★三碧木星‥・仕事や進路、家族の悩み等が起きた時は周囲とコミュニケーションを取り吉
★四緑木星‥・妻、母、祖母の介護の問題が起きやすいので心配りを大切にして吉
★五黄土星‥・開店、開業、独立を今まで思案してきた方には実行するのにとても良い月
★六白金星‥・世間とのご縁、交際等、社交的になりますが、対人関係のトラブルに注意
★七赤金星‥・経営、経済、社会等の基盤の確立を行うのに良い月となります。
★八白土星‥・運命の展開に連なる様々な縁や出会いあり後援者の援助を得て羽ばたけ月
★九紫火星‥・営利事業では利己、打算にならないように注意して吉
皆様にとって良い月でありますように祈っております。

12月の運勢　香穂会員

●大相撲観戦

お小遣い支給
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川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●Make-Up

●アート＆グルメ同好会
●ランニング同好会


